



Argentonnay. Nécrologie : Thérèse Monnier

« 12/08/2025 »

Argentonnay. Nécrologie : Thérèse Monnier

 Courrier de l'Ouest

Publié le 12/08/2025 à 05h00



Thérèse Monnier est décédée à 92 ans. | CO

Thérèse Monnier est décédée à 92 ans. Née de Grimaudet de Rochebouet en Bretagne, elle arrive à La Coudre, au château de la Coindrie, après son mariage avec Henri Monnier qui devint maire de 1965 à 1990, au décès de Marc son père. Ils ont eu trois enfants, Loïca, Eric et Jacques.

Veuve en 2000, elle reste seule dans cette grande demeure mais, les années passant, avec la fatigue et les maladies, ne pouvant plus faire face à l'entretien du château et de son parc, c'est en 2017, laissant alors la Coindrie passer en d'autres mains, qu'elle rejoint l'Ehpad du Lac d'Argentonnay.

Fin 1966, le chantre Joseph Courjault quitte La Coudre, Léon Reveau, curé de Voultegon – La Coudre, sollicite M^{me} Monnier. Elle accepte de tenir le petit harmonium, accompagnant désormais toutes les messes, sépultures et mariages jusque vers les années 1990.

M^{me} Monnier était dévouée à la cause du secours catholique à Argenton, y assurant quelques années le catéchisme avec Hilaire Chessé, curé doyen d'Argenton. Elle ne manquait pas de se rendre à la prestigieuse chorale de Sainte-Maure (Maine-et-Loire), conduite à l'époque par sœur Noëlle Cotillon. Elle aimait rendre visite aux jeunes mamans, aux malades à leur domicile et dans les maisons de retraite, assister aux rassemblements festifs des aînés du club coudrais. Sa sépulture a eu lieu le 1^{er} août, à l'église Saint-Gilles d'Argenton-les-Vallées.